

32. Kapitel.

## Heute arbeitet man täglich nur noch 3 Stunden.



In einer stattgefundenen Parlamentssitzung hatte man auch über die Regelung der gesamten Arbeitstätigkeit der Menschheit Beschluß gefaßt.

„Um diese bedeutungsvolle und tiefgreifende Frage in eingehendster Weise zu erörtern,“ begann der Präsident in der damaligen Sitzung, als die Arbeitsregelungsfrage angeschnitten wurde, „wir müssen dieselbe in zwei Teile zerlegen. Zunächst soll die Frage „Wie sollen die Arbeiten verteilt werden“ zur Erledigung kommen. Wir haben hier in erster Linie die Erzeugung und Gewinnung von Naturprodukten ins Auge zu fassen. Diese Berrichtungen dürfen schon aus Gesundheitsrücksichten nicht mehr einzelnen Menschenklassen überlassen werden, wie dies besonders früher mit dem Bauernstande der Fall war. Jedes Mitglied der menschlichen Gesellschaft